
Nr.' f 42/J 

1994 -OS" 11 

!.,.;f Y oS 3 der Beilagen :zu den Stenographischen ProtokoUen 
des NatioMkatea XYllL Oesetzsebunssperiode 

der Abgeordneten Hofmann 
und Genossen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend die Beschaffung von Blasinstrumenten 

Es ist eine unbestrittene Tatsache, daß Österreich eine Reihe namhafter Blasinstrumenten

bauer hat. Dennoch wird bei der Beschaffung von Blasinstrumenten für die Militärmusik
kapellen immer wieder die Leistungsbeschreibung so gestaltet, daß nur bestimmte auslän

dische Fabrikate zum Zuge kommen. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher in diesem Zusammenhang an den Bundes

minister für Landesverteidigung nachstehende 

An fr ag e: 

1. Warum wird im Leistungsverzeichnis ziIrAusschreibungbereits ein bestimmtes 

ausländisches Fabrikat angeführt? 
I 

2. Wieviele Blasinstrumente der Type B-Tuba, B-Flügelhömer, Baßflügelhörner und Baß

posaune wurden im Zeitraum 1.1.1986 - 1.6.1994 beschafft? 

3. Von welchen Herstellern wurden diese Instrumente erz~ugt1 

4. Wenn es sich um ausländische Erz~ugnisse gehandelt hat, warum wurden dieseden 

österreichischen Produkten vorgezogen? 

Q:\ANFRAGEN\AFßML V\HOFMOl.DOC DVR063$746 

6842/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




